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会 議 録 

会 議 名 令和２年度東浦町学校給食センター運営委員会 

開 催 日 時 令和２年８月５日（水） 午後１時 15分から午後２時 10分まで 

開 催 場 所 東浦町学校給食センター ２階会議室 

出 席 者 

委員等 

 

白羽隆宏氏(委員長)、杉浦義徳氏（副委員長）、日髙啓量氏、宮

下久弥氏、豊田知里氏、重松梨紗子氏、日髙輝夫氏、新垣千香

子氏、杉本匡彌氏、中村希代美氏、森利章氏、田川弘樹氏、梶

山博史氏、西村加絵氏 

 

※出席委員 14名、欠席３名 

 

事務局 
恒川教育長、石川教育部長、畔上所長、加古栄養教諭、氏原栄

養教諭 

議   題 

（公開又は 

非公開の別） 

１ 令和元年度東浦町学校給食センター運営実績について（公開） 

２ 令和２年度東浦町学校給食センター運営計画について（公開） 

非公開の理由 

（会議を非公開と

した理由） 

 

傍聴者の数 ３名 

審議内容 

◆事務局 

  傍聴の許可を行い、委員の出席数を報告する。 

次に教育長からあいさつ。 

配布資料の確認し、各委員の自己紹介。 

 

◆委員長・副委員長選出 

  出席委員より、委員長は町ＰＴＡ連絡協議会会長白羽隆宏氏に、副委員

長は町校長会長杉浦義徳氏を推薦するとの発言があり、満場一致で承認。 

 以降、議事進行は委員長が行う。 

 

◇委員長あいさつ 
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◇委員長 

委員の出席及び会議の成立を確認。 

  次第に従い議事を進める。議題１「令和元年度東浦町学校給食センター

運営実績について」及び議題２「令和２年度東浦町学校給食センター運営

計画について」を議題とし、事務局から説明を求める。 

 

◆事務局 

議題１について説明。 

給食の実施回数は、新型コロナウィルス感染症拡大防止に係る３月３日 

からの学校臨時休業等により、平成 30年度より減少した。 

 

特別給食のバイキング給食に代わりとなる、卒業お祝い給食は、中学校 

３年生は、３月２日にお祝いケーキ、ワカメご飯やエビフライなどを提供

した。小学校６年生は、学校臨時休業により給食が実施できなかったため、

３月 19日の卒業式当日にお祝いケーキを配付した。 

 

議題２について説明。 

会計年度任用職員の、時給単価の高騰などにより労働時間短縮が進み、

人員不足が深刻化するとの見込みから職員数を増加して運営を計画した。

しかし、計画した職員数に達していない。 

 

新型コロナウィルス感染症拡大防止に係る学校臨時休業にともなう家庭 

の負担を軽減するため、６月の学校給食再開時から８月までの３か月間、 

給食費を無償としている。 

なお、令和２年４月から、給食費の改定により小学校の児童一人あたり 

250円、中学校の生徒一人あたり 290円となっている。 

 

  特別給食は、行事給食、セレクト給食、卒業お祝い給食を予定している。 

  なお、セレクト給食は、納入業者や、給食センター人員状況から、学期

に１回の実施が難しいため、クリスマスケーキ等の行事給食を充実させた

いと考えている。 

 

※主な質疑、応答は次のとおり 

 

◇委員 

新型コロナウイルス感染症拡大防止による学校臨時休業により処分に至

った給食の食材はないか。 

     

◆事務局 

キャンセルが間に合わなかった食材については、給食センターで引取り、 

町内の保育園で消費してもらったり、学校給食再開後のメニューで使用す

るため一時保管してもらったりして調整をした。 

なお、廃棄処分するしか方法のない少量の野菜等については東浦町から

補償金を支払う予定。なお補償金は給食費から支出していない。 
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◇委員 

各学校から塩タブレットや、ゼリーが配られているが、給食の一部か。    

 

◆事務局 

塩タブレットは熱中症対策と、ゼリーは一日学校で過ごした後の栄養補 

給のために、給食とは別に各学校から配っている。 

 

◇委員 

こどもの成長のために、給食はすごく大事なものです。簡易にすること

のないようこれからも実施してもらいたい。 

 

◆事務局 

８月も授業を実施すると決定した段階で、通常メニューの給食を実施す

る方針とした。例年、８月の給食センターは調理機器、施設の点検清掃等

を行うが、これらの日程や、調理員の出勤日等を調整し、８月の給食を実

施に対応できるよう準備した。 

ただし、猛暑の中での実施は初めてのことなので、各学校の配膳室にス 

ポットクーラーを配置するなど食中毒に細心の注意を払っている。 

 

◇委員 

給食センターでの対応が困難になったため、令和元年度からバイキング 

給食を卒業お祝い給食に変更したとのことであるが、こどもたちが楽しみ

にしていたバイキング給食の復活を要望する。 

 

◆事務局 

態勢が整って対応が可能になれば、検討する。 

 

◇委員 

給食センターは他市町村との交流、研修はあるのか。 

 

◆事務局 

給食センター連絡協議会知多ブロック会にて定期的に会議を行い、情報

交換をしている。その他にも、毎年夏休み期間に調理員の合同研修会が実

施されている。また、栄養教諭についても他市町の栄養教諭と献立表のや

りとりや、衛生レベルを高めるために、他施設に出向くなどして情報共有

をしている。 

 

◇委員 

給食費一食小学生 250円、中学生 290円は知多５市４町と比べてどうな

のか。 

 

◆事務局 

ほぼ一致している。 
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 質疑、応答が終了。 

議題については原案のとおり承認と決定。 

 議事の終了を宣言する。会議が閉会。 

 

■ 講話 

愛知県半田保健所食品安全課 花井博司氏 

「食中毒の発生状況について」 

 

 


